
Ergebnisprotokoll der 

Abteilungsversammlung Volleyball am 

12.06.15 
 

 

TOP 1 
 

Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

Nach der Begrüßung durch Norbert Kux wurde Norbert auch einstimmig zum 

Versammlungsleiter gewählt und die Tagesordnung, die allen zugeschickt wurde, genehmigt. 

 

TOP 2 
 

Bestimmung eines Protokollanten/ einer Protokollantin  
Esther Mauß ist Protokollantin der heutigen Sitzung. 

 

TOP 3 
 

Lage des Gesamtvereins, Lage der Volleyballabteilung 

 

Allgemeiner Rückblick durch Norbert Kux.  

 

Vier Aufstiege im Damen und Herrenbereich, in der Damen 6 fehlt noch ein Trainer, 

 

 

Esther Mauß informiert kurz über die Jugendabteilung und die noch anstehenden Termine bis 

zu den Sommerferien.  

(Volley-Cool Turnier im Sand, AGs an den Grundschulen und über das erste 

Grundschulturnier in der Berg Fidel Halle am 18.06.15). 

 

Tilman Fuchs informiert über das Sponsoringkonzept. 

 

Tom Theissing informiert über den Beachbereich. 

 

Auf Nachfrage, welche Zielsetzung für die Volleyballabteilung bestehe, führen Norbert Kux 

und Tilman Fuchs aus, dass es zum einen darum gehe, allen Mannschaften gerecht zu werden 

(am Beispiel der A3/B3 wird deutlich, dass dies mit zunehmender Mannschaftsanzahl 

schwieriger wird). Darüber hinaus gelte für den Jugendbereich, dass in jeder Altersklasse 

möglichst eine Oberligamannschaft existieren solle und auch der Jungenbereich weiter 

ausgebaut werden solle. Für den Seniorenbereich gelt, dass allen Mannschaften, die 

aufsteigen wollen und dies schaffen, auch die dafür notwendigen Rahmenbedingungen und 

Unterstützungen durch den Vorstand erhalten sollen. Dies sei ab einer gewissen 

Ligazugehörigkeit ein wenig eingeschränkt. 

 

 

 

 



TOP 4 
     

Verschiedenes: 

 

Die Herren 1 (Daniel Ramb) stellen den Antrag, dass die Einladungen eher verschickt werden 

sollen, dies könne auch gerne per Mail passieren. Grund ist, dass nicht alle Einladungen 

angekommen sind und die Frist für die Planung des Einzelnen zu kurzfristig sei. Tilman 

Fuchs erklärt, dass eine Satzungsänderung schon allein wegen der Frist bis zur 

Mitgliederversammlung des Gesamtvereins nicht mehr machbar sei, schlägt jedoch vor, ins 

Protokoll aufzunehmen, dass der Termin für die nächste Abteilungsversammlung bereits vier 

Wochen vorher bekannt gegeben werden soll, die Einladung kann dann immer noch später 

erfolgen. Mit diesem Vorgehen erklärt sich Daniel Ramb einverstanden.  

 

Darüber hinaus wird eine bessere Vernetzung zwischen unserer Homepage und z.B. Facebook 

gewünscht. Die parallele Weiterführung des Blogs wird eher kritisch gesehen, da dies für die 

Nutzer nicht nachvollziehbar sei. Hier werden sich Sven Müller und Daniel Ramb kümmern. 

Die 1. Herren wünschen sich eine Konzeptentwicklung und werden sich hier im Vorstand mit 

einbringen. 

 

Die Jugendmannschaft der B3 möchte gerne eine zusätzliche A3 melden. Es gibt 7 Mädels, 

die nicht mehr in der B Jugend spielen können. Die Mannschaft möchte auch sehr gerne 

weiterhin zusammen bleiben. Hier müssen dringend Lösungen gefunden werden. Norbert Kux 

wird die weiteren Dinge mit Mannschaft, Trainerin und Verband abklären. 

 

 

TOP 5 
 

Auf Antrag wird der Vorstand einstimmig entlastet.. 

Norbert Kux wird einstimmig als Wahlleiter gewählt. 

 

 

 

Top 6 
 

Wahlen des Volleyballvorstandes für die nächsten zwei Jahre: 

 
1. Vorsitzender: Hugo Domin ; (Einstimmig, 1 Enthaltung) 

(Offizieller Ansprechpartner, 1. Herren, 1. Damen, Sponsoring) 

2. Vorsitzender: Norbert Kux; (Einstimmig) für 1. Jahr  

(Material, Personal) 

2. Vorsitzender: Jutta Holtmann; (Einstimmig),  

(Hallenorga, Passwesen, Personal) 

 

Esther Mauß; (Einstimmig),  

(Weibliche D-F, Eltern, Turniere) 

Asja Rozitis; (Einstimmig),  

(Schriftführung) 

 

Erweiterter Vorstand: 

 

Hartmut Röttger:   (Einstimmig) 



(Internet Homepage) 

 

Marcel Middendorf:   (Einstimmig) 

(Internet Homepage, Verbandstage, Kreistage) 

 

Christian Niet:  (Einstimmig)  

(Schiedsrichterorganisation (Lehrgänge, Fortbildungen), Verbandstage, Kreistage) 

 

Brigitte Röttger:              (Einstimmig, 1 Gegenstimme) 

(Finanzen, Verträge) 

 

Armin Schulz:  (Einstimmig),  

(Trikots) 

 

Nils Lydorf  (Einstimmig)  

(für 2 Monate Sponsoring) 

 

Tilman Fuchs  (Einstimmig)  

(Sponsoring) 

 

Tom Teissing   (Einstimmig)  

(Beachbeauftragter) 

Friederike Domin (Einstimmig)  

(Beachbeauftragte) 

 

Mark Wormann  Einstimmig  

(Schulsportbeauftragter, E-Jugend Jungen) 

 

Markus Sporkmann (Einstimmig)  

(Konzeptentwicklung) 

 

Mathias Warnck (Einstimmig)  

(Fortbildungen) 

 

Sven Müller  (Einstimmig)  

(A-C Jugend Mädchen und Jungen) 

 

Dieter Theiß   (Einstimmig)  

(Jugendkoordinator) 

 

Janine Kelm und Saskia Schafberg  (Einstimmig)  

(Feste und Feiern) 

 

Leon und Joshua Mauß 1. Herren   (Einstimmig)  

(Heimspieltaschen) 

 

 

 

 

 

TOP 7 
 

Verabschiedung und  Begrüßung von Trainern, sowie Ehrung der Mannschaften, die 

aufgestiegen sind durch Tilman, Janine und Christian Niet 

 



 

 

Top 8 
 

Feier der Abteilung  

 


